

Alexander Flachsbart gewinnt letzte Runde der 1. Erdmannhäuser Schnellschachserie

Am vergangenen Freitag fand die letzte Runde der Erdmannhäuser Schnellschachserie statt. Besonders erfreulich ist, dass mit 13 Teilnehmern ein Teilnehmerrekord aufgestellt werden konnte. Auch qualitativ war das Turnier wieder hervorragend besetzt, mit Felix Andraschko aus Leinfeldern, Alexander Flachsbart und Michael Hüttig waren gleich drei Spieler mit einer DWZ-Zahl von über 2000 am Start.

Nach fünf spannenden Runden, mit einigen schönen und spannenden Partien, konnte sich Alexander Flachsbart mit 4,5 Punkten den Turniersieg sichern.

Den 2. Platz belegte Sascha Fox mit 4 Punkten, vor dem punktgleichen Felix Andraschko. Auf den weiteren Plätzen folgten mit 3 Punkten Thomas Lehnert, Hans Jürgen Schnelzer und Novica Lazic.

Sven Rinker erspielte sich zwei Punkte und konnte sich somit den Preis des besten Jugendlichen sichern.

In der Gesamtwertung der 1. Erdmannhäuser Schnellschachserie konnte Thomas Lehnert noch an Andreas Meschke vorbeiziehen und sich den Sieg sichern. Den 3. Platz in der Addition aller Turniere belegte Thomas Hirsch, gefolgt von Hans Jürgen Schnelzer und Sascha Fox.

Am Ende des Abends war man sich einig, dass die Schnellschachserie ein voller Erfolg war und es im nächsten Jahr zu einer Neuauflage kommen wird.

Termine

Heute findet ein Informationsabend statt, indem die Regeländerungen zur neuen Saison vorgestellt werden. Die Veranstaltung beginnt um 20:00 Uhr, entweder im Vereinsraum, oder wegen des Strassenfestes im kleinen Sitzungssaal des Rathauses. Für das leibliche Wohl wird gesorgt. Es wäre schön, wenn möglichst alle Spieler und Ersatzspieler zu diesem Termin erscheinen könnten, um ihr Regelwissen nochmals zu aktualisieren und um sich in gemütlicher Runde als Mannschaft sich für die kommende Saison einzuschwören.

Am kommenden Sonntag ist es endlich soweit, die Schachsaison 2009/2010 beginnt.

In der A-Klasse wird die Zweite des SC Erdmannhausen gegen Freiberg 2 antreten.

Der SC Erdmannhausen 2 geht als Meisterschaftsfavorit in die Saison und will dies gleich am ersten Spieltag eindrucksvoll unter Beweis stellen.

Aufgrund des Strassenfestes in Erdmannhausen wurde das Heimrecht getauscht, deshalb findet das Spiel in Freiberg statt. Das Spiel beginnt um 9:00 Uhr im alten Feuerwehrhaus in Freiberg.